

Le Jardin

Mon Très Cher,

Je prends la plume pour vous écrire comme promis, car, après un long voyage je suis enfin arrivé aujourd'hui, dans votre belle et imposante bibliothèque, majestueuse Tours de Babel, au centre de votre grand Jardin. Je n'y ai trouvé âme qui vive. Abandonnée de tous, elle ne délivre plus sagesse et connaissance aux chercheurs de vérité. Ici, pour ceux qui vous ont délaissés, le temps semble s'être arrêté un 24 Décembre 2050. Peut-être qu'à cette date Ont-Ils décidés de ne plus croire au Père Noël...

Pendant des heures, j'ai déambulé dans les couloirs circulaires de votre bibliothèque, sidéré. Sur toutes les étagères empoussiérées pleurent racornis et humides, l'ensemble de vos merveilleux ouvrages, délaissés. Excusez-moi de vous le dire, mais mes pas, vides de sens, se sont posé de nombreuses questions où ne subsiste que Votre Ego...

Désespéré, j'ai alors décidé de prendre l'air dans votre Jardin que vous aimiez tant. Hélas, je parle de votre amour pour celui-ci au passé car, navré, je dois vous l'avouer que je l'ai trouvé aussi dans un bien triste état. L'air, l'eau, la terre, y sont irrémédiablement souillés, brûlés, dévastés. A la vue de tout ceci mon cœur se brise et j'ai les larmes aux yeux. Tant de travail, tant de beauté, en vain! La faune, la flore, que vous aviez si harmonieusement créés avec méticulosité s'en est allé. J'ai arpenté les déserts de mes larmes, survolé avec effroi des montagnes sans neige, et plongé de désespoir au plus profond d'océans, vide de vie. Au fil des heures affreuses, de ces morbides découvertes, amer, mes larmes se sont

séchées et sourdes une rage cruelle alors m'envahit. Car je dois vous le dire: j'avais découvert les coupables! Pardonnez-moi, je pressens votre déconvenue mais l'entière responsabilité de ce chaos revient, sans discussions, à votre création préférée, l'Homme... Oui, c'est une certitude, Celui-Ci est un échec total, une insulte au bon sens, un sac de sable dans l'horloge fine de votre création, une honte, une tâche infamante sur l'arc-en-ciel de vos possibilités et je dois, froidement, et sans états d'âmes, le constater: la perfection n'est pas de votre monde...

Très Cher, je vous rappellerais, avant d'aller plus avant, que vous m'avez donné toute latitude dans le choix de mes décisions. Étant ce que je suis et ce que vous avez fait de moi, j'ai ainsi définitivement décidé de nettoyer votre Jardin de ce que je considère étant comme un Parasite, un Chancre, un Cancer...

L'affaire c'est parfaitement bien passée, et je pense qu'avec le Temps, votre Jardin refleurira... J'ai néanmoins, par acquis de conscience, gardé deux spécimen, mâle et femelle, dudit parasite, codé dans la rubrique Éden-Cov.2050, sous les noms habituels d'Adam et Eve.

Mon Très Cher, faite moi savoir très vite, par retour de courrier, si je dois, et quand, les réintroduire dans votre beau Jardin. Personnellement, je ne suis pas favorable à cette réintroduction, mais bien sûr, in fine, c'est vous qui décidez...

Votre humble et dévoué serviteur, Lucifer.